

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruquay

Operativo de rescate exitoso: "Fue un verdadero desafío, pero afortunadamente todo terminó bien", afirmó el guardavidas

Principal



| Publicada el: 07/01/25 | Visitas: 121 |
|------------------------|-----------------|
| Comentarios: 1 | Ver comentarios |
| Votos: 5 | Puntaje: 3.8 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/operativo-de-rescate-exitoso-fue-un-verdadero-desafio-pero-afortunadamente-todo-termino-bien-afirmo-el-guardavidas_13879.php

OPERATIVO DE RESCATE EXITOSO: 'FUE UN VERDADERO DESAFÍO, PERO AFORTUNADAMENTE TODO TERMINÓ BIEN', AFIRMÓ EL GUARDAVIDAS

Principal

Operativo de rescate exitoso: "Fue un verdadero desafío, pero afortunadamente todo terminó bien", afirmó el guardavidas

Cuatro adolescentes protagonizan un rescate en el Parador Tajes tras ingresar al agua en una zona de baño habilitada.

Rescate de Cuatro Menores en Santa Lucía

En la tarde de este martes, cuatro menores fueron rescatados por guardavidas en la zona del Parador Tajes, ubicado en las costas de Santa Lucía, Canelones. Los niños involucrados tenían 14, 17 y dos de ellos tan solo 11

años.

Intervención de Guardavidas

El guardavidas Daniel Arregui comentó a Subrayado que la madre de uno de los menores intentó intervenir durante el rescate.

Sin embargo, tras recibir instrucciones claras, comprendió que debía dejar actuar a los profesionales.

Los adolescentes se encontraban dentro de un área habilitada para el baño, pero el nivel del río era bajo debido a las condiciones del viento y estaban cerca de un canal.

Situación Crítica

En un momento dado, los jóvenes perdieron pie y, ante esta situación, los guardavidas ingresaron al agua para realizar el rescate.

Una vez en tierra, uno de los chicos sufrió un shock y vomitó, aunque no fue necesaria la intervención de una unidad de emergencia móvil, según explicó Arrequi.

"Me tocó salir con tres de ellos y de forma inmediata acudí a buscar al cuarto chico que prácticamente lo sacamos de abajo del agua", relató el guardavidas.

Recomendaciones de Seguridad

Arregui hizo hincapié en la importancia de que quienes se encuentren en la costa acudan a la caseta más cercana para solicitar ayuda en situaciones de riesgo.

Ingresar al agua puede generar consecuencias lamentables. El guardavidas recordó un incidente similar ocurrido en noviembre pasado, donde tres chicos ingresaron al agua con un tablón y perdieron la estabilidad. En esa oportunidad, dos lograron sujetarse, pero el tercero estuvo a punto de ahogarse, siendo rescatado a tiempo.

Este suceso resalta la importancia de la vigilancia y la educación en seguridad acuática, especialmente entre los más jóvenes.

Fuente: Subrayado

Imágenes

OPERATIVO DE RESCATE EXITOSO: 'FUE UN VERDADERO DESAFÍO, PERO AFORTUNADAMENTE TODO TERMINÓ BIEN', AFIRMÓ EL GUARDAVIDAS

perativo de rescate exitoso fue un verdadero desafio pero afortunadamente todo termino bien afirmo el guardavio

Tags

perdieron, protagonizan, ingresar, arregui, menores, parador, adolescentes, habilitada, seguridad, rescate, guardavidas, ingresaron

Noticias relacionadas

- 4.0 * Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto
- 4.9 * Impactantes fotografías: un auto se volcó en la rambla de Malvín y chocó contra un parador
- 5.0 * El emblemático Parador de la parada 12 de la Brava se integrará al exclusivo Cipriani Resort Residences
- 4.2 * El servicio de guardavidas en Canelones inicia su operativa diaria desde este fin de semana, garantizando la seguridad de los veraneantes
- 4.2 * Guardavidas de Rocha solicitan incrementar la dotación de personal y alertan sobre precauciones en el mar: un hombre estuvo a punto de ahogarse
- 4.6 * Servicios de guardavidas en playas Las Cavas y Salto Chico quedan temporalmente suspendidos: ¡Atención y precaución!
- 5.0 * Inicia la temporada de playas: Conocé la fecha del arranque del servicio de guardavidas en Montevideo

- 4.9 * El servicio de guardavidas estará disponible los fines de semana de noviembre, garantizando la seguridad en nuestras playas
- 3.6 * Conductor pierde el control, choca contra un muro y vuela al impactar con un parador; afortunadamente, salió ileso
- 4.2 * Balneario Buenos Aires: Playa sin la seguridad de guardavidas este verano

Comentarios

Miguel Ángel Cabrera

07-01-25 07:28

buena laburo de los guardavidas, siempre atentos y listos para actuar. es un alivio que los chicos esten sanos y salvos

Categorías

| Interior |
|----------------------|
| aldea |
| Breves |
| básket |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |

| internacional |
|------------------------|
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |